



## あけまして おめでとうございます 3学期スタート 「一年の計は元旦にあり」「有終の美」

第3学期がスタートしました。今年もどうぞよろしくお祈りします。

始業式ではこんな話をしました。

- 校長との約束を守ってくれてありがとう。「死なないこと」
- 3学期の活動も楽しいことがたくさんあるよ。

※昨年度の写真を見ながら

縄跳び、自然探索、豆まき、そして、卒業式

- 3学期スタートが大事な2つの理由

①「一年の計は元旦にあり」令和2年の目標を立てる

②「有終の美を飾る」3学期は学年の「まとめ」と次の学年の「準備」の学期

3学期は、1年で一番短い学期で50日間しかありません。今学期も、子どもたちと精一杯がんばっていきます。どうぞ、ご協力のほどよろしくお祈りします。



### 創立記念を祝う会

3学期の始業式にあわせて、福田小学校の「創立記念を祝う会」を行いました。学校の歴史を紐解いてみますと、福田小学校は明治7年の1月9日に秋山の正覚寺にてスタートしたのが始まりです。146年の長い歴史をもち、これまで5217名の卒業生を輩出してきたことを子どもたちに話しました。また、同窓会長の星利雄さんにも出席いただき、小学生当時の生活について話していただきました。すばらしいハーモニカ演奏も聞かせていただきました。



あわせて、子どもたちには令和4年川俣町の学校再編について話しました。学校再編の当事者はなんと言っても「子どもたち」です。今の計画ではあと「2年3ヶ月」で福田小学校が閉校になること。ふるさと福田の思いを大事にして生活してほしいことを伝えました。子どもたち自身がしっかりと学校再編の認識をもった上で、大切に学校生活を送ってほしいと願っています。是非、学校の創立記念日にあわせ、以前の福田地区・川俣町の様子のみならず、これからの学校についても話題にさせていただけたら幸いです。

### 令和2年福田小学校の幕開けを飾る「門松」 ～福田長寿会様 ありがとうございます～

学校の玄関には、立派な門松が飾られています。これは、福田長寿会の皆様が学校のためにということで毎年送ってくださっている門松です。新年の幕開けにふさわしい本当に立派な門松で、学校に来る子どもたち、教職員、お客様方に勇気と元気を与えてくれています。「心新たに、頑張るぞ」という気持ちが出てきます。長寿会の皆様、本当にありがとうございました。



保護者・地域の皆さんの声 お待ちしています。

----- 切り取り線 -----

